
 

地域連携推進会議 12/13(金) クレア 10：30～ 

 

 

１，開会のあいさつ・趣旨説明 

２，出席者自己紹介 

３，グループホームの紹介 

４，事前訪問のご意見・ご感想 

５，今後の地域連携推進会議について 

６，閉会 

 

 

１，開会あいさつ・会議の趣旨 

法人概要、ハローキッズ等沿革説明。会議主旨来年度より義務化され、本年度は努力義務と

いうことで開催させていただきます。入居されている方と、地域とのかかわりをつなげてい

くということで、会議を通して作っていけたらと考えています。直近でクレアのお茶会を開

催し、地域の方にも来ていただけました。外部の方の目を入れることで支援の仕方や、食事

の質、金銭面など確認でき、サービスをよりよいものにしていきたいと考えている。 

 

２，参加者自己紹介 

利用者１名。利用者家族１名。地域関係者、福祉に知見のある者１名。市町村担当者１名。 

グループホーム管理者、職員 7 名。 

 

３，グループホームの紹介 

あすく 

嵐山町の男性グループホーム、定員 5 名(ショートステイ 2 名)重度の知的障害を持つ方の

グループホームで、ほぼ全員車いすの利用をされています。季節のイベントなど、コンセプ

トを決めて仮装をしていたり日々の生活を楽しんでいます。 

 

クレア  

一番新しく、移転してから丁度一年になりました。定員 10 名（男性６名、女性４名）重度

の知的障害を持つ方が暮らし、ヘルパーを利用しながら生活しているグループホーム。 

 

ユニコーポ 

これまでに 2 回移転、引っ越しをしました。知的障害や精神障害を持つ方など様々な障害

を持つ方が入居されています。利用者さん同士が仲良く生活している。 



 

４，事前訪問のご意見・ご感想 

ショートステイを運用しているが、現状稼働していない。ユニコーポは安心安全拠点とし

て、緊急時の一時利用など使えるようになっている。 

 

ユニコーポ 

（利用者家族） 

ユニコーポ見学し、空間にゆとりがあり素晴らしいと思った。昴の利用が長いのでそれ以前

に見学した外部の施設見学の記憶を思い出し、そのころの入所施設と比べてみて、良い時代

になったと思いました。入居されている方の生活に関しては詳しくは聞きませんでしたが、

日々の生活が充実しているように感じました。数十年前に比べると福祉というものが格段

に進んだと感じました。 

 

クレア 

（地域関係者・福祉に知見がある人） 

見学しました。普段高齢の方を見ているので、障害福祉の方はあまりわからないというのが

正直な感想でした。近くを通ることはあったのでいったい何の施設だろうと思っていまし

た。見学に来た際は建物の構造がわかりにくく迷ってしまった。今後災害などいろいろなと

ころで協力できたらと思います。 

 

あすく 

（市町村担当者） 

あすくを見学し、隅々まで見させていただきました。職員さんの表情や働き方を見て利用者

さんも日々楽しい気持ちで過ごすことが出来ていると思いました。施設が充実しているよ

うに感じたので、光熱費など経費がかかっているのではないかと思いました。 

 

（利用者） 

普段はユニコーポを利用していますが、今回あすくを見学しました。昴を利用して、24 年

になりますが、こういった見学はこれまでにしていなかったなと思いました。 

 

 

５，今後の地域連携推進会議について 

構成員が何年かに一度は変わっていく予定です。現在は手引きにしたがって進めていく予

定ですが、何かご意見があればと思います。 

 

（地域関係者・福祉に知見のある人） 



地域のグループホームでは 2 カ月に 1 度の為、会議の合間に起きたことや、災害時の事に

関して話したりしている。水害の事など地域の方と話している。身近なことを議題にして進

めています。地域の方に来ていただくと言っても難しいので、利用されているご家族にお願

いしたり、区長さんにお願いしている。以前は日曜日に開催していたが、集まるのが難しく

平日に開催することになった。 

 

（主催グループホームより） 

現在は東松山のグループホーム 4 つと比企地域西側の 3 つのグループホームで、２か所で

地域連携推進会議を行いました。次年度以降に関しては検討しながら進めていく。障害の方

では地域連携推進会議か、第三者の評価を受けるという形になっており、初回の地域連携推

進会議を開催させていただいた。 

 

 

6，閉会 


